

Krems. (Feuerwehrball.) Der schon zur Tradition gewordene Ball der FF Krems wurde diesmal am 15. Jänner in den Gasthäusern Pock und Tonipeter gleichzeitig abgehalten. Die Erwartungen wurden auch ganz erfüllt. HBI Ernst Schmölzer konnte bereits um 20 Uhr die Gäste recht herzlich begrüßen. Im Gasthaus Pock spielte das Hirtenquintett, und im Gasthaus Tonipeter spielte das Salzstiegl-Trio, die für Stimmung der Tanzlustigen sorgten, sodaß die Tanzflächen beinahe zu klein wurden. Diese gute Laune hielt sich bis in die frühen Morgenstunden, wozu sicher auch die gute Küche und der Keller der Gasthäuser Pock und Tonipeter beitrugen. Unter den vielen Ballbesuchern konnte HBI Schmölzer auch Ehrenbrandmeister Fötsch, ABI Franz Gehr, HBI Andreas Marka, Stadtrat Franz Ablasser und die Gemeinderäte Johann Papst, Karl Heinz Böhmer und Matthias Zitzenbacher, sowie die Freiwilligen Feuerwehren Voitsberg, Glasfabrik Voitsberg recht herzlich begrüßen. Das Kommando dankt der ganzen Bevölkerung für die tatkräftige Unterstützung und allen Ballbesuchern bestens.